



Am Freitag, den 09.05.2025, war es wieder so weit: Eine unserer beliebten Respektbaum-Veranstaltungen fand statt. 20 Kinder, die sich im Laufe des Schuljahres durch besonders vorbildliches Verhalten 10 Respektkarten verdient hatten, durften statt eines normalen Schultags einen besonderen Ausflug genießen.

Bei bestem Wetter machten wir uns morgens auf den Weg zum ersten Ziel:

Dem Spielplatz an der Pappelallee. Nach einem stärkenden Frühstück und reichlich Bewegung auf den Spielgeräten, ging es weiter zum Jugendzentrum Labyrinth. Dort wartete eine besondere Überraschung auf die Kinder – ein leckeres Eis für alle! Auch die Erwachsenen durften sich über eine kühle Erfrischung freuen.

Schließlich wurde der dritte Spielplatz auf unserer Route angesteuert. Überall wurde ausgiebig geschaukelt, geklettert, gerutscht und natürlich auch Fußball gespielt. Das sonnige Wetter machte den Tag besonders angenehm und sorgte für viel gute Laune.

Der Ausflug war für alle Beteiligten eine schöne Erfahrung und wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Mal!

